

Advierte Rusia que sanciones de la Unión Europea interfiere en sus asuntos internos

Image not found or type unknown

Rusia- Unión Europea

Moscú, 22 mar (RHC) El viceministro de Asuntos Exteriores ruso, Alexándor Grushkó, declaró que las sanciones de la Unión Europea contra el país "se usan para interferir en los asuntos internos" y tensa las relaciones bilaterales sin posibilidad alguna de cooperación.

Grushkó afirmó durante una intervención en la Duma Estatal de Rusia que Bruselas no está listo para "una cooperación equitativa" con Moscú. En su opinión, las relaciones entre la UE y Rusia se encuentran en crisis y pueden ser caracterizadas como "una coexistencia en conflicto".

El viceministro de Asuntos Exteriores comentó que Europa está compitiendo por el "amor" de la nueva Administración estadounidense, poniendo en peligro las relaciones normales con Moscú y los intereses nacionales de los Estados miembros del bloque. "Vemos que para este nuevo amor transatlántico, algunos están dispuestos no solo a sacrificar las relaciones normales con Rusia, sino sus propios intereses nacionales a largo plazo", dijo.

Mientras el Ministerio de Asuntos Exteriores de Bulgaria declaró personas non grata a dos empleados de la Embajada rusa en el país europeo, bajo el argumento de realizar labor de espionaje.

La Embajada rusa tachó el paso de "infundado". "La parte rusa se reserva el derecho a acciones de respuesta", indicó. "Debemos señalar con pesar que esta nueva gestión infundada de las autoridades búlgaras no va a contribuir a la construcción ulterior del diálogo constructivo ruso-búlgaro", destacó la misión diplomática.

El primer ministro de Bulgaria, Boiko Borísov, anunció el pasado sábado la intención de expulsar a los funcionarios de la Embajada rusa. La medida se adopta después de que el pasado viernes la Fiscalía del país señalara que 6 miembros anteriores y actuales del Ministerio de Defensa y la Inteligencia militar del país son sospechosos de espiar a favor de Rusia.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/251521-advierte-rusia-que-sanciones-de-la-union-europea-interfiere-en-sus-asuntos-internos>



Radio Habana Cuba